



Der Außenminister Russlands schätzt hoch den Beitrag der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen zur Verbreitung des interzivilisatorischen Dialogs ein



2021 wird der 75. Jahrestag seit der Zeit der Errichtung der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats zelebriert.

“ Alle diesen Jahre leistet die Abteilung den unschützbaeren Beitrag zur Festigung der Einheit der orthodoxen Völker, Verbreitung des interreligiösen und interzivilisatorischen Dialogs, Förderung der ewigen geistig-sittlichen Werte, Vertretung der Interesse von unseren Mitbürgern, die im Ausland leben,- wird im Einzelnen im Brief des Außenminister der Russischen Föderation S.W. Lawrow anlässlich des Jahrestages gesagt.- Soche uneigennützige Arbeit, die in den internationalen Angelegenheiten auf die Erhaltung des Friedens, des Vertrauens und des gegenseitigen Verständnisses orientiert wird, hat sich in unserem Land und außerhalb davon Achtung verschafft”.

Wie das Oberhaupt des russischen diplomatischen Amtes betonte, “ die erfolgreiche Zusammenarbeit mit der Russischen Orthodoxen Kirche eine gute Tradition des diplomatischen Dienstes unseres Landes ist”.

“Wir legen großen Wert auf die Unterstützung der Mitarbeiter der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen in der Lösung der aktuellen Probleme von Gegenwart einschließlich den Schutz der Christen auf dem Nahen Osten und in den anderen Regionen der Welt. Wir sind bereit immer mehr zusammenzuarbeiten auch im Rahmen der entsprechenden Arbeitsgruppe”,- unterstrich S.W. Lawrow.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87380/>